



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:53

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 18 de Junio de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Reportero Matinal

Conduce: Gustavo Bermúdez

Tema: Varios.

Trabajadores del Hospital Alemán Nicaragüense y La Mascota anunciaron un paro de labores escalonado para el día de hoy, porque el MINSA no les cancela los incentivo.

Emisora: Corporación

Programa: Seis en Punto

Conduce: Salvador Zamora

Tema: Varios.

La dirigente del sindicato nacional de periodistas, Leyla Martínez , calificó de chantaje el campo pagado por el gobierno en el que se acusa a los habitantes de la Colonia del Periodista de ser los culpables de que el Banco Interamericano (BID) no haya otorgado un crédito de 270 millones de córdobas para viviendas.

Emisora: El Pensamiento

Programa: Noticiero El Pensamiento

Conduce: Allan Téfell

Invitado: Dr. José Rizo Castellón

Tema: Varios.

El Vicepresidente expresó que su visita a la CSJ tenía una razón. Los poderes del Estado que son 4 en Nicaragua no son islas que deben de estar incomunicados. Él no ha hablado de reformar el Poder Judicial porque cree que si se dan alguna vez esas reformas o estos movimientos para mejorar la administración de justicia en Nicaragua tiene que nacer del Poder Judicial en consenso con el otro poder que es el que promulga y el que elabora la ley, como es el Poder Legislativo.

Emisora: El Pensamiento

Programa: Noticiero El Pensamiento

Conduce: Allan Téfell

Invitado: Dr. José Rizo

Tema: Varios.

El Dr. Rizo mencionó vía telefónica que no ha escuchado las declaraciones de María Fernanda, pero considera que el partido debe de estar avocado por lógica a la elección de los candidatos para alcaldes, selección que se ha venido dando afortunadamente de una forma más democrática, es un avance del PLC. Considera inoportuno en estas circunstancias estar hablando de candidaturas presidenciales, eso es una decisión del partido, doña María Fernanda es una ciudadana nicaragüense miembro del partido. Desconoce hasta que punto el partido somete el apoyo para una eventual candidatura, tiene entendido que



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:53

PAG - 2 -

el doctor Alemán ha manifestado que no aspira, no va lanzarse. Ha estado de acuerdo en la no reelección en Nicaragua, por el daño que históricamente han causado al país.

Con relación a la candidatura de José Antonio Alvarado por parte de la Unidad Liberal, manifestó que hay que tener una visión crítica y síquica para llamarlo de alguna forma, se puede tener un buen jinete, pero si no se tiene un buen caballo no se llega a ningún lado y viceversa, hay una combinación de ambas cosas, así que es cuestión de tiempo y se vuelve a lo mismo. El doctor Alvarado es un buen amigo, Ministro de Salud, entonces necesitas casi de tiempo completo en estas actividades.

Emisora: Corporación

Programa: Seis en Punto

Conduce: Salvador Zamora

Tema: Varios.

En sus cartas de amor a Nicaragua, Fabio Gadea, dijo que lo visto el domingo pasado en la que algunos llaman unificación liberal no fue tal unificación, porque dejó fuera al más numeroso de los partidos liberales que es el PLC, es un contrasentido porque lo que se está haciendo es desuniendo, de que sirve unir en una sala a un puñado de directivos de partidos pequeños, sin bases de ninguna clase y sin organización, cuando se deja por fuera al Partido Liberal organizado.

NOTICIAS DE TV

+Edwin Castro declaró que si el señor Maiz de Unión Fenosa, quiere continuar en el país tiene que presentarse a la Asamblea Nacional a explicarles a los diputados la problemática de esa empresa. Por su parte el diputado Gustavo Porras indicó que si se privatiza el servicio de agua ocurrirá lo mismo que con Unión Fenosa, si esto se vende a transnacionales, el Gobierno estará dejando indefensa a la población.

(Bolsa Visión, CDNN)

+El diputado Roberto González dijo que solicitarán a las otras bancadas del plenario que rechacen el veto de privatización del servicio de agua y que se apruebe una Ley de protección a los usuarios. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Ciudadanos se presentaron a la Comisión de Energía de la Asamblea Nacional para entregar tres mil firmas que rechazan el cobro de energía no registrada por parte de Unión Fenosa. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El gerente general del Banco Central, Mario Flores apuntó que la subasta de las obras de arte superaron las expectativas en tres ó más el monto de lo esperado con una recaudación de US\$1,002,720 dólares.

(Bolsa Visión, CDNN)

+El Procurador Francisco Fiallos informó que los investigadores norteamericanos serán pagados con donaciones internacionales y darán a conocer a la Contraloría el contrato en caso de que la Ley lo exija. Mencionó que la juez Juana Méndez, es un buen elemento del Poder Judicial y tiene derecho a aspirar a algo mejor. **(100% Noticias)**

+Luego de la reunión con el COSEP, el Vicepresidente Rizo apuntó que es necesario y fundamental compartir ideas, analizar la situación de la producción nicaragüense. En la reunión se abordaron temas como el TLC, la energía, las lluvias, etc. Agregó que no está muy claro si es la formación de un nuevo partido político o es una coalición corriente de liberales, pero tiene entendido que no existe la voluntad de formar un nuevo partido. **(Noticias 12, Canal 12)**